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ApriJe2008 AsSISI -BASTIA UMBRAIe! 

Anche l8 tkstra interviene sulla nomina del ntUnJO assessore FaldneUi 

"C'è conflitto di interessi"
 
BASTIA UMBRA (a.g.)·D coordinamento comu
nale bastiolo di La Destra.ricorda che "nel febbra
io del 2004, t~mpo di amministrative, un giovane 
Gianluca Falcinelli mili1ava in Alleanza Naziona
le, tanto da autòcandidaIsi alla poltrona di sindaco 
di Bastia Umbra, in contrapposizione al partito 
degli . dei soliti noti; cosa è successo? Un 
G', cinelli aspirante sindaco era contro il 
partitO' ègIi affari; e ora, in qualità di assessore?". 
Dopo varie opinioni espresse in merito alla nomi
na dell'architetto Gianluca Falcinelli a assessore 
all'urbanistica, anche il gruppo di La Destra ritie
ne opportuno esprimere una valutazione stretta
mente politica sulla vicenda. "Ci sentiamo di se
~ un evidente casO di conflitto di interessi" 
aggiungono i rappresentanti del coordinamento 

comunale bastioli di La Destra "visto che un arehi
tetto, che diviene assessore all'urbanistica nel ter
ritorio nel quale e5e{CÌ.ta la propria professione, 

, finisce inevitabilmente per esercitare un controllo 
.sulla sua stessa attività; II sindaco, Francesco Lom
bardi, dovrebbe spiegare ai cittadini come mai ha 
licenziato due autorevoli esponenti delle Margheri
ta per poi nominarel'arehitetto Falcinelli, noto 
simpatizzante di centro-destra. Prendiamo anche 
atto che il coordinatore del Partito Democratico, 
Corrado Stomelli, più volte visto aggirarsi a Peru- , 
gia nei pressi di piaua Piccinino, plaude la scelta 
del sindaco definendola "un punto di partenza per 
rilanciare l'azione amministrativa in materia urba
nistica nell'interesse della città". Di quale interes
se parla? Esoprattutto di chi?". . 

ASSISI -Operatori poco esperti e . 
per questo poco rapidi nello svol
gereanche le operazionipiùsem
plici. Trovare più di Wl paro di 
persone in attesa di compiere ver
samenti o operazioni bancarie 
sembra essere fr~quente' presso 
l'ufficio po$llediPalazzodiABsi
si. AleUrii dei cittadini èhe risie
dono pre5§O la frazione assisana 
si ~o di come funzioni il 
seiViziQ e,.se coloro che denuncia
no' inefficienza non hanno remo
rea uscire dall'anonimato, sem
b~~ anche i cittadini che pre
ferJ:Jcono rimanere in· silenzio in 
reaIfl'lano stati sentiti1aIDentar
si in via del tutto indiscreta. Ma 
in cosa consiste esattamente la 
problematica contro cui i cittadi
ni puntano il dito? Troppa lentez
za. Della serie: "Va bene che abi
tiamo in un'oasi lontana dai frene
tici ritmi metropolitani, ma co
munque, se anche volessimo de
dicarci all'otium, preferiremmo 
di gran lunga farlo in altro modo 
piuttosto che in attesa di fronte 
allo sportello postale". Difficile a 

Poste Residenti di Palazzò costretti a lunghe attese 

credersi che una frazione raccol che gli abitanti delle frazioni limi
ta come quella assisana di Palaz trofe, come quella di Santa Tecla, 
zo possa avere simili problemi; i il che comunque non giustifiche
residenti palazzani non sono poi rebbe un intasamento del servi
tantissimi, sebbene ultimamente zio, dal momento che il numero 
alcune nuove residenze siano sta di persone si aggira intorno alla 
te costruite ai fianchi di viale Mi decina. "E dunque? "Thtte le setti
chelangelo. C'è inoltre da dire mane troviamo un nuovo volto 
che il bacino d'utenti dei servizi dietro allo sportello" racconta il 
postali palazzani raccolgono an- signor Franco, che riferisce di-

Cannara Ampliato il cimitero per 600mila euro 

Nuove 26 edicole funerarie
 
CANNARA - Nuove ventisei edi gli atti per una graduatoria, per cui 
cole funerarie sono state ultimate verrà versato l'importo a saldo dei 
in questi ultimi giorni al cimitero lavori e firmato il relativo atto. 
di Cannara. I:opera èstata realizza I:opera è stata progettata dai geo
ta per permettere la traslazione dei metri Luca Gentili eOsvaldo Casa
defunti collocati nei loculi attuali; grande Biagioni Abbati dell'ufficio 
il cimitero, così ingrandito, potrà lavori pubblici del Comune, è co
così ospitare un numero maggiore stata circa 600mila euro erisponde 
di salme. Per la concessione delle a un'esigenza più molte manifesta
nuove edicole ai cittadini, in que ta dai cittadini all'amministrazio
sti giorni il Comune sta ultimando ne. HGià nei mesi scorsi - dicono il 

sindaco Giovanna Petrini -l'ammi
nistrazione ha provveduto a realiz
zare alcuni interventi per la'siste
mazione della parte esterna del
l'area cimiteriale con piantumazio
DÌ, arredi e posa in opera di punti 
luce ealla realizzazione di una nu 
va e più funzionale pavimentazio
ne nella parte di più recente costru· 
zione di edicole funerarieu

• Il sinda
co annuncia anche i lavori nella 
parte monumentale, che, fa sapere 
il Comune, saranno finanziati an
che dai proventi dellenuove edico
le. In questo caso, si procederà alla 

, canalizzazione dell'acqua piovana 
per evitare allagamenti nel caso di 
precipitazioni abbondanti, verrà ri~ 
fatta una nuova pavimentazione, 
sconnessa in certi punti, esaranno 
abbattuti alcuni cipressi che stan
no danneggiando strutture presen
ti nel cimitero. Queste opere saran
no realizzate dalla Comunità Mon
tana del Trasimeno e Medio Teve
re. Inoltre, nel bilancio di previsio
ne del 2008, saranno previste risor
se per la realizzazione di un percor
so pedonale dal centro abitato al 
cimitero per una maggiore sicurez
za. "Con questi interventi - conclu· 
de la Petrini - l'amministrazione 
comunale ha inteso dare maggiore 
dignità aun luogo particolarmente . 
caro a tutti i cannaresiH. 

Valentina Antonelli 

Il sindtu:o Ricci sulla sicurezza: 'Tutelare i luoghi religiosi assistmi" 

Lotta all'accattonaggio·
 
ASSISI (v.a.) - La questione sicurezza continua 
a tenere bancQ nella città serafica. II sindaco 
Claudio Ricci vuole ringraziare tutte leforze d~F 
l'ordine, carabinieri, polizia: e vigili urbani, per i 
controlli che hanno avuto luogo nel week end 
scorso, in particolare in vari quartieri di Santa 
Maria degli Angeli, compresa l'area della basili
ca, che hanno portato al monitoraggio di diversi 
locali pubblici e alla verifica della situazione di 
circa lO persone. "La situazione, dopo il pressan
te controllo di queste settimane, risulta soddisfa
cente - commenta il primo cittadino - segno. del 
lavoro svolto, con l'obiettivo, di prosegUire. II 
raccordo fra le diverse forze dell'ordine sta coin
volgendo anche il gruppo volontari per la sicurez
za (istituito dal Comune) che, attraverso i telefoni 

Al centro dei disguidi le frequenti sostituzioni di personale Terzo 
concorso 
nazionaleLunghe code aDe Poste 
per scuole' 
alberghiereAPalazzo seroiziotroppo lentopergli utenti 

scorsi più volte intrattenuti e con- ASSISI (v. a.) - E' partito ieri il 
divisi anche con l'amico Guido, terzo concorso eno-gastronomico 
"il che significa che si tratti di un nazionale per Istituti Alberghieri 
operatore me per laprimawl1:!t""0':"€il:tidf':Assisi",~, Litgara,si 
lavora a Palazzo. II nuovo arrivato' svolge all'Ipssar diAssisì; ieri so- '. 
hanatufcdmente bisogno dei suoi nO arrivati i partecq,anti;pro.ye
tempi per ambientarSi e spesso nienti da tutta ItaJj.a, ,~ sì è svolta 
anche del supportO del collega di la prima preparazione della gara. 
turno; così, oltre alle attese che. Giornata clou quella di oggi; nel-
pazientemente vivono i clienti la sala Consiliare del Comune si 
del nuovo operatorè. si verificano SVOlgerà il convegno "I:importan

-anch6quélledei clienti del oo1Ie~' .' zadellit cucina italiana nel mon- 
ga,chepuntualmente si presta a' ,dqu, coordinatO daRenato Andre
fo~ s~lX,lrto al.nuovo. II me~- oletti, ~irettore di Hotel Do~~. 

. C8Jl1SmQ~npete.~Q1Od0GOtJti.' . ~'aodle GlOlglO 
riuoi~ probltmiatuftila',' 'Mencatoni,presidènte Confcom
cittadinanza, soprattutto ai lavora
tori e ai commercianti. In molti 
hanno già deciso di servirsi degli 
uffici postali che si trovano a Ba
stia Umbra e da tempo hanno 
attuato questa decisione; una scel
ta di fatto divenuta obbligata, ma 
che non risolve il problema per 
chi è impossibilitato a spostarsi e 
che non rende giustizia a quelli 
che dovrebbero essere idiritti del
la cittadinanza". 

Alberta Gattucci 

Replica del Comune 
"Muro crollato: 

subito 'interventi" 
ASSISI (v. a.) - Muro crollato in 
Assisi: "verrà sollecitata la velo
ce conclusione lavori". Lo dice il, 
sindaco Claudio Ricci, che inter
viene in merito alla segnalazione 
della situazione in cui versa il 
parapetto di via della Selva. 
"Occorre rilevare - dice Ricci 
che il problema afferisce ad un 
intervento privato eche il Comu
ne sta agendo affinché venga ri
solto". II sindaco parla anche di 
atti approvati in giunta comuna
le: in primo luogo alla conclusio
ne di una Hcomplessa vicenda" 
inerente ostello della gioventù; 
la questione è stata risolta, affer
ma Ricci, con una "transazione 
tra Comune eAssociazione italia· 
na ostelli per la gioventù, che ne 
acquisirà la proprietà, garanten
do l'utilizzo permanente della 
struttura a ostello'~ 

E' stato approvato anche l'atto di 
"acquisto e verifica" delle pro
prietà in piazza Primo maggio, a 
Santa Maria, Hin modo da proce
dere, in tempi rapidi, alla riquali
ficazione è asfaltatura dell'area 
comune a pareheggio". 
Approvate anche borse di studio 
dedicate a "Tommaso VISConti" 
e l'assegnazione della gestione 
dei servizi pubblici igienici pub
bllci alla cooperativa sociale Iso
la. 

pot:tabili, segnala potenziali situazioni di ri
schio". Proseguono intanto le attività di controllo 
per evitare accattonaggio e nomadismo, con 
l'obiettivo particolare, continua Ricci, di "tutela
re soprattutto i luoghi religiosi di AssisiU

• II sinda
co annuncia anche che si sta lavorando ad una 
apposita Qrdinanza sindacale che porti ad evitare 
lo stazionamento di persone sulle scale e sulle 
chiese, cosl da "tutelare residenti e turisti". Ad 
aggiungersi alle azioni di controllo, sindaco e 
assessore al Traffico Brunozzi tengono a sottoline
are l'importanza del "miglioramento degli spazi 
urbani, l'illuminazione (2000 punti luce in più 
accesi negli ultimi 5 anni) e le video-camere' 
(installate già 60 e, a breve, ci sarà una centrale 
di monitoraggiot. 

mercio di Perugia, Alviero Bigi, 
presidente regionale Federazione 
Italiana Cuochi, Gabriele Ricci, 
presidente Associazione Italiana 
Sommelier, Piergiorgio Angelini 
enogastronomo, il dirigente scola
stico Ipssar Bianca Maria Taglia-
ferri e il sindaco Claudio Ricci. Si 
aprirà dunque la gara alle 9,30, 
con presentazione dei piatti alla 
giuria alle ore 12. Alle 15,30, la 
giornata si concluderà con la pre
miazione dei vincitori. 

Bettona 
La giunta.. .

VICIna
 
al popolo
 
tibetano
 

BE'ITONA (a.g.) -La giunta Mar
cantonini è dalla parte del TIbet. 
F'mo a quando il Tibet no avrà rag
giunto .l'indi~ dalla Cina, 
UÌl8 ~era tlbetaria sar8 regolar
mente esposta presso il~ CO': 
munalé;: a, stabiUrlo è-adc:IiriltUnI 
una dehòera di:giunta. "Attraverso, 
questo atto" spiega il \1icesindaéo . 
\alerio Bazzoffia "il comune di Bet
tona vuolecontrlbuire a fermare, 
nelle sue imprese di morte edistI'\I
zione, l'impero dittatoriale. cinese 
.e scongiurare la trasformazione,

ili:m.,deltaJqmbblica Popo

." fare'di Cinadirtgùne C()Jtl1millta a.
 
regiInenazionalcomunista. Aparti

re dalTibet, dalla pretesa della sua
 
libertà e liberazione, vanno create
 
le pmnesse per libertà e liberazi0

ne di un miliardo e trecento milio

, DÌ ~cinesi, in modo da porre le
 
'baIlitll'avvento della democrazia e 
dello stato di diritto. Pechino oggi 
ha voce in capitolo in Tibet attra
verso il suo rappresentante specia
le, che è il segretario del locale 
partito comUllÌSta: a lui spetta l'ul
tima parola su tutto". 

Polemica sulla vendita di Sant'Ildebrando 
Istituti riuniti di beneficienza: 

"La permuta è legittima" 
ASSISI -Gli Istituti Riuniti di Beneficenza rispondono alle obiezioni sulla 
permuta tra Sant'Ildebrando e P~ Costanzi. "Non è dato compren
.dere come possa definirsi 'illegittima' una delibera che non ancora assun· 
ta", dico~~ gli Irb, ch~ ripercorr~>D.o le ta~~ della.questione per "~icu
rare 1'0p1D1one pubblica su quali SlaJlo. glimteressl dell'ente eperche non 

. possano dirsi contrari allaauta"~~~ane di Sant'Ddebrando si 
tromrstallo dal 1981, II ' . am e, senza tener conto della 
sentenza 173 della Corte Costituzionale, occupò l'immobile e vi effettuò 
lavori di recupeio per realizzare appartamenti per l'edilizia popolare. 
Come osservò nel 2000 l'avvocato Franco Matarangolo, all'epoca difenso
re dell'Irb, 'il conferimento del contributo regionale della legge 457/78 e 
la realizzazione degli alloggi di edilizia economico e popolare dovrebbero 
aver reso irreversibile la destinazione dell'immobile'. Dopo 'aver pratica
to tutte le strade per trovare una soluzione transattiva', l'ente seguì il 
consiglio del legale e nel 1999 propose un,a domanda di sequestro dell'im
mobile, respinta dal giudice, poi una causa civile ora sospesa. Da 1:1 anni 
la vicenda non ha trovato soluzione, nonostante nel 1986 sia stata prospet
tata la soluzione della peniluta perché dal vincolo 'irreYersibile' .deriva 
per gli Irb il concreto pericolo di non riottenere utilmente la restituzione 
dell'edificio, ma di vedersi attribuire solo .un risarcimento. Oggi l'ente 
sembra essere arrivato ~ definizione di questa annosa vicenda, costata 
anche un sensibile aggravio di spese legali etecniche. L'acquisizione della 
Palazzina Costanzi, adiacente alla casa di riposo, costituisce una preziosa 
eforse irripetibile opportunità per realizzare un'ala in cui ospitare anziani 
autosufficienti in aggiunta ai 56 ospiti non autosufficienti, coronando un 
progetto più ampio di aumento di spazi e di servizi. Quanto ai valori dei 

. due edifici da permutare, non può essere calcolato solo sulla metratura, 
ma anche su stato di conservazione, necessità di opere, considerando se 
sono occupati da terzi. Nel caso specifico è accertato.che il Sant'lldebran
do necessita di 'estesi interventi di adeguamento igienico - impiantistico 
non coperti da finanziamento pubblico', 'di interventi miglioramento 
sismico' interessati da finanziamento solo per la chiesa, mentre l'intera 
palazzina Costanzi risulta inserita nel Pir, che può usufruire dei fondi. Le 
rendite catastali dei due immobili sono molto simili. L'affermazione che 
Sant'lldebrando valga '4 volte più della palazzina Costanzi' è del tutto 
gratuita e non risulta da alcuna perizia~. . 

. ;;"'~'-. .. ;~j:- -~- §,...•-.-: 
.


